

DJK Baskets Bendorf: Ein erfolgreiches Wochenende für unsere Jugend

U16:

Beim Spiel auswärts gegen Lützel-Post Koblenz zeigten unsere U16 eine starke Leistung. Dominant trat man auf, spielte schnell und überzeugend. Immer wieder wurde der Basketball im Spiel mit hohem Tempo, im sogenannten Fastbreak, zum gegnerischen Korb gespielt. Auch im Zusammenspiel zeigten unsere Jungs, dass man über die Saison als Team zusammen gewachsen ist. Das Spiel wurde deutlich mit 80:53 Punkten gewonnen.

U14:

Nach einigen Spielen, die nicht leicht waren und die Vorrunde nicht so lief, wie man es sich vor der Saison gewünscht hätte, konnte man im ersten Spiel der Platzierungsrunde doch überzeugen. Im Heimspiel gegen Rübenach / Urbar zeigten unsere Jungs, was sie im Basketball drauf haben und ließen dem Gast keine Chance. Deutlich wurde das Spiel mit 102:28 Punkten gewonnen, was bestimmt für die weiteren anstehenden Spiele Auftrieb geben wird.

Weitere Infos zum Basketball in Bendorf: auf unserer Webseite, auf Facebook und Instagram